

LUZINAY

Vœux du maire : le PLU et la Maison des seniors pour 2025

Françoise Granjon



Christophe Charles, maire de Luzinay, lors de la cérémonie des vœux, vendredi 10 janvier. Photo Le DL/Françoise Granjon

Le maire de Luzinay a présenté ses vœux à la population ce vendredi 10 janvier.

Le maire Christophe Charles, lors de la cérémonie des vœux à la population, revenait dans son discours sur la réalisation phare aboutie fin 2024, la Maison de santé pluridisciplinaire, mise en service depuis le 1^{er} janvier 2025, et il évoquait le prochain projet sur le point de voir le jour, la Maison des seniors. Il annonçait par ailleurs se représenter aux élections municipales de 2026.

Tour d'horizon des principaux projets.

► Le Plan local d'urbanisme

« Nous avons réussi, malgré les contraintes, à [finaliser notre PLU](#). » L'enquête publique se déroulera au cours du premier trimestre 2025. Il sera définitivement adopté en juin avant d'être remplacé plus tard par le PLUI (Plan local d'urbanisme intercommunal.) « Nous restons fermement engagés à maintenir un urbanisme maîtrisé et de qualité, en veillant à conserver le caractère rural et l'identité de notre village », précisait l'édile.

► La Maison des seniors

[Un projet](#) qui tient particulièrement à cœur au maire et qui est sur le point de voir le jour. Avec l'équipe projet du CCAS, il porte l'ambition de créer un lieu dans lequel « les aînés, souvent confrontés à la solitude, pourront vivre ensemble dans un cadre chaleureux, sécurisé et adapté : la Maison des seniors. Ce projet représentera une étape importante de notre engagement envers nos aînés. » La bâtisse est située au cœur du village, derrière la mairie.

Après une période de portage foncier menée par l'Epora (Établissement public foncier de l'Ouest Rhône-Alpes), la Maison des seniors pourra prendre forme. L'opérateur Villogia, accompagné de l'architecte M. Reinert, ont été sélectionnés en bureau municipal, pour concrétiser ce projet.

« Je me réjouis d'ores et déjà de continuer à œuvrer pour voir cette belle initiative se concrétiser et enrichir la vie de notre commune. Ce projet incarne l'esprit solidaire et tourné vers l'avenir, que nous souhaitons pour Luzinay. Diriger une municipalité, c'est préparer l'avenir et bâtir le village de demain, c'est imaginer ce que Luzinay sera en 2050 et continuer d'agir. Je me projette bien au-delà de 2026, toujours en maintenant une stabilité fiscale, une bonne gestion économe, sans augmentation des impôts communaux. »

► Le site internet de la mairie à nouveau opérationnel

[Le site internet de la mairie](#) , resté plusieurs mois inconsultable après la faillite du prestataire informatique l'ayant conçu, est à nouveau opérationnel. Les inscriptions au restaurant scolaire ainsi que la diffusion d'informations peuvent désormais se dérouler correctement en ligne.